



6 Pièces

157 m²

Réf. 3140X

6 896 400 €

Méribel

Appartement à vendre (73550)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Méribel. Le 'Rondpoint'. Appartement Duplex VEFA prestige, T4 + 2C, situé au premier étage s'étendant sur 157 m², comprenant : 1 grand salon-séjour donnant sur une vaste terrasse, 1 cuisine américaine entièrement équipée, 5 chambres (dont 3 chambres et 2 chambres-cabines chacune disposant d'une salle de bain privative). Grande terrasse d'environ 131m² avec une vue panoramique et une exposition ouest. Ultra haut de gamme et 'sur mesure', l'appartement se situe dans la prestigieuse Résidence Alba située sur le Rond-Point des Pistes, au fond de la Rue de Belvédère, le quartier le plus recherché ...

Meribel. 'Rondpoint'. A prestigious off-plan duplex apartment located on the first floor of this exclusive development and extending over 157m², comprising: a large living room, a fully equipped American kitchen and dining area, 3 en-suite bedrooms, three further internal bedrooms. Ultra high-end and 'tailor-made' finishes, panoramic view and an east-west exposure from the 131m² terrace. The apartment is located in the prestigious Residence Alba located on the Rond-Point des Pistes, at the end of Rue de Belvédère, the most sought after area of Méribel. With a range of tailor-made services, ...

KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOU

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

